

編集後記

今年には昨年に引き続きノーベル賞受賞という嬉しい出来事がありました。生理学・医学賞、物理学賞の2分野の受賞により、21世紀に入ってからの国別受賞者数は日本がアメリカ、イギリスに次いで第3位となっています。また、スポーツ界ではラグビーや体操の成果が注目されました。それぞれ活躍の分野は全く異なりますが、いずれも地道で真摯な努力を諦めないで長年に渡って続けてきた成果であることが感動と共感を呼んだものとおもいます。

さて、心身科学部紀要は心身科学研究の新たな10年に向けて第11号を刊行することができました。昨年よりも投稿数が大幅に増えて、総説2報、論文9報、資料1報の12報が掲載されています。全国で唯一の心身科学部における研究も10年を超え、黎明期から発展期へ移る時期に来ています。多くの論文が掲載されることにより多方面からのご批判をいただければ、更なる進化へと繋がるものとおもいます。基礎的研究や実践的研究等の論文・報文の投稿を積極的にしてくださいよう期待しています。(E. S)

平成27年12月1日 印刷 (非売品)
平成27年12月10日 発行

愛知学院大学論叢 **心身科学部紀要** (第11号)

編集責任者 千野直仁

発行者 愛知学院大学心身科学会

〒470-0195

愛知県日進市岩崎町阿良池12

電話 0561(73)1111 内線3305

印刷所 ㈱あるむ

〒460-0012

愛知県名古屋市中区千代田3-1-12

電話 052(332)0861